#AMLOYNORMAPIÑA

Encabezan su primer encuentro

ACUDEN AL ACTO DEL 106 ANIVERSARIO DE LA CARTA MAGNA

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAISMELHERALDODEMEXICO.COM

Por primera vez, este domingo, el presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña Hernández, estarán juntos en un acto oficial.

Se trata de la Conmemoración del 106 aniversario de la Promulgación de la Constitución, ceremonia que se realizará en el Teatro de la República, en Querétaro.

El encuentro se da 34 días después de que la ministra del Alto Tribunal Constitucional fue electa, por cuatro años, para sustituir al ministro Arturo Zaldívar, y manejar el destino del Poder Judicial de la Federación.

El jefe del Ejecutivo felicitó en su momento la designación de Piña como presidenta del poder autónomo, aunque también ha señalado las diferencias que tiene con ella, por votar en contra de iniciativas o temas que defiende la 4T.

"Nosotros no imponemos nada en la Corte y es tan evidente, aunque no lo quieran aceptar, que la presidenta Norma Piña siempre ha votado en contra de las iniciativas que nosotros hemos defendido, es único el momento que estamos viviendo, nadie puede decir que hay subordinación como era antes de los poderes al Ejecutivo", dijo.

López Obrador aclaró que las diferencias son necesarias, además de que cada quien representa dos poderes que son independientes.

"Lo demás ya ella sabe muy bien, además no tenemos por qué pensar lo mismo, no sólo porque representamos dos poderes que son independien tes, que son autónomos, sino porque sería muy aburrida la vida si todos pensáramos igual", expuso.



- Norma Piña es la primera mujer que está al frente de la SCJN.
- AMLO señaló que desconfía de los ministros del máximo tribunal.
- Se espera la presencia del diputado Creel y del senador Armenta.



MUJERES HAY EN LA SUPRE-MA CORTE DE JUSTICIA.